
Valladolid,  29.  (De  nuestro
corresponsal.)  —  Jorge  es  un
muchacho de 19 años que llegó a

•   Valladolid en el  verano de  1978
para incorporarse al equipo juvenil.
Procedía del At. de León —el mismo
equipo de De la Cruz— y sus cuali

•    dades habían llamado la atención
de  los técnicos blanquivioletas. Ya
en  la temporada anterior jugó tres
partidos con el primer equipo, con
tribuyendo poderosamente a aquel
triunfo  en el campo del Tarrasa y
fue llamado en varias ocasiones por
Pereda a la selección. Este año, la
normativa de  los  «sub-20» le  ha
facilitado el acceso como titular al
Real Valladolid pero, a pesar deque
contabilizaba goles con facilidad,
no  acababa de entrar en juego. El
pasado domingo Gal) y  Minguela
—recuperado  ya  de  una  grave
lesión— fueron los «menores» que
iniciaron  el  encuentro frente  al
Murcia, pero el segundo recibió un
golpe  a los 23 minutos de juego y
Jorge  se  incorporó  al  partido,
marcó  en dos ocasiones, facilitó a
Moré  otro gol y fue, con el catalán,
la  figura del encuentro. Ahora mis
mo,  es  el  máximo realizador del
cuadro  yallisoletano, a  pesar de
que juega en’ el centro’.del campé y
no  lanza nilas  faltas, ni los penal
ties.

—  Esos dos goles al  Murcia le
han levantado la moral para conse
guir  de nuevo la titularidad?

—Estaba un poco desmoralizado

y  no cabe duda de que ha sido para
mi  un paso importante.

—Su  alineación en  el  primer
equipo ha sido obligada por la nor
mativa. ¿No cree que, a veces, le ha
podido la  responsabilidad?

—Efectivamente, al estar lesiona
do  Minguela, el técnico pensó que
yo  era el  más indicado para salir.
No  creo que me venga ancha la
categoría, sino que como todo el
mundo parece estar en contra de la
normativa, yo sí sentía una respon
sabilidad superior a lo normal.

—Se ha quejado usted mucho de
las  críticas, incluso de que algunos
compañeros  no  le  pasaban el
balón. .Se ratifica en esta opinión?

—Sl.  Yo  lo  he  visto  de  esta
manera y lo tengo que decir. Estoy
de  acuerdo con algunas críticas y
en  que en algunos encuentros las
cosas no  me  salieron bien, pero
otras  veces, cuando se decía que
no  entraba en juego ni encontraba
el  sitio, creo que era mentira.

—Más que mentiras, Jorge, son
puntos de vista. De cualquier forma
es  curioso que sea usted ahora el
máximo goleador del equipo, ,a cos
ta;  a  veces,  de  desatender su.
misión centrocanpista...

—No lo sé. Cuando terminan los
partidos yo hablo con la gente, con
los amigos y me dicen que he corri
do  demasiado. Después cojo  los
periódicos y leo y oigo las críticas y
dicen  que  si  no  corro,  que  no

lucho.  La  verdad es  que  no  lo
entiendo.  -

—No  serán  los  amigos  los
peóres enemigos de un futbolista?

—Hay muchas clases de amigos.
Los que le dan palmaditas sólo por
darse importancia, y compañeros a
los  que conoces y son muy buenos
a  la hora de aconsejarte.

—No  sabe que Landáburu y Car
deñosa, por citar dos ejemplos cer
canos, gracias a esas críticas y, por
supuesto,  a  sus cualidades, lle
garon luego a la selección nacional
y  también se llevaron muchos palos
al  principio?

—Bueno, no deja de ser un con
suelo.  Yo me los  he llevado esta
temporada y  me desilusioné, pero
gracias  a  que  Jacquet, Laguna,
Morera  me han ayudado muchísi
mo,  he superado este trago y creo
que  no me volverá a  pasar más.
Soy  muy joven  aún, pienso que
tengo cualidades para llegar lejos y
voy  a intentarlo..

puesto, pero no volvieron a acor
darsé de mí y  lo sentí bastante.

—Bien,  cambiemos de  tema,
háblame dé la campaña que está
llevando a cabo el Real Valladolid.

—La Liga de este año es  más
dura que cualquier otro y mantene
mos  cierta línea irregular. Perde
mos  puntos en casa, pero  fuera
hemos sacado muchos.

—LCuál cree que  debe ser  la
línea a seguir por el equipo de aquí
al  final de la Liga?

—Aumentar la cuenta de positi
vos  para  alcanzar la  División de
Honor.  En lo  que a  mí  respecta,
continuar  luchando, no  decaer y
merecer la  confianza del entrena
dor  para seguir en el equipo. ya he
dicho  antes que esos dos goles al
Murcia me han dado mucha moral.

—,Va a ascender el Valladolid a
Primera’ División?

—Creo que si. Aunque está muy
igualada  la  Segunda División yo
espero  el  ascenso al  final de  la
competición.—Jorge, ¿media punta o centro-    —Quiénes son los rivales más

campista?                 fuertes?
—En casa prefiero jugar en el    —El Alavés, al que tendrían que

centro del campo, pero fuera, en la  dársele. muy mal, las cosas para no’
media . punta, con dos delanteros.   subir; El .Elche ha sufrido un tras

—Pereda y  Santamaría se olvi- •  . pié  importante. Creo que el Cas
daron de usted. ¿Le ha desmoralk  tellón, el Alavés y el Valladolid son
zado esto también?  los que tienen más probabilidades.

—Sí, porque me llamaron para la
selecciÓn asub-20», hice un buen
partido . y  estaba muy  ilusionado
con  volver, pensaba que tenía un
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